

RESOLUCION del Ayuntamiento de Tarrasa por la que se hace público el Tribunal calificador del concurso convocado para la provisión en propiedad de la plaza de Profesor Inspector de Educación Física, actualmente vacante en la plantilla municipal.

En cumplimiento y a los efectos del artículo octavo del Reglamento sobre régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos, de 10 de mayo de 1957, se hace público que el Tribunal calificador del concurso convocado para la provisión en propiedad de la plaza de Profesor Inspector de Educación Física, actualmente vacante en la plantilla municipal, estará compuesto por los señores siguientes:

Presidente: El ilustrísimo señor Alcalde o miembro electivo de la Corporación en quien delegue

Vocales: Don Rafael Huerta Huerta, y como suplente, don Carlos Tejera Victory, ambos funcionarios del Gobierno Civil, pertenecientes al Cuerpo Técnico del Ministerio de la Gobernación, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Francisco Benloch Martínez y don Juan Campins Fontclara, Secretario e Interventor, respectivamente, de la Corporación, y don Ricardo Sánchez Lozano, como Vocal titular, y don Emilio Martínez de la Guardia, como suplente, en representación de la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes y del Profesorado oficial del Estado, y don Higinio Aldea Garatachea, Preparador de Educación Física, que desempeña cargo análogo al objeto del concurso en el Ayuntamiento

de Sabadell, actuando de Secretario del Tribunal, sin voto, don Mateo Mas Fujador, funcionario de la escala técnico-administrativa del Ayuntamiento.

El Tribunal se reunirá para fallar el concurso el próximo día 13 de diciembre, a las once horas

Tarrasa, 16 de noviembre de 1962.—El Alcalde.—5.621.

RESOLUCION de la Mancomunidad Provincial Interinsular de Santa Cruz de Tenerife referente al concurso para proveer la dirección médica del Sanatorio Psiquiátrico Provincial.

Por haber sufrido error en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 277, del día 19 del corriente, queda redactado en los siguientes términos:

Se convoca concurso para proveer la dirección médica del Sanatorio Psiquiátrico Provincial entre los Médicos en propiedad de la Corporación, dotada con el haber básico de 27.000 pesetas y demás emolumentos reglamentarios. El plazo de presentación de instancias es de treinta días siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». En el número 126 del «Boletín Oficial» de la provincia del día 19 de octubre último se publican las bases de dicho concurso.

Santa Cruz de Tenerife, 26 de noviembre de 1962.—El Secretario, Leopoldo de la Rosa.—Visto bueno: El Presidente, Isidoro Luz.—5.636.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 13 de noviembre de 1962 por la que se adjudican cuatro obras urbanas en Sahara.

Ilmo. Sr.: En resolución del concurso convocado en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al 25 de septiembre último, para adjudicar la ejecución de cuatro obras urbanas en la provincia de Sahara, esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien acordar:

1.º Adjudicar a don Carlos Martínez de Velasco Farinós las obras proyecto de garaje y talleres para el Parque Oficial de Vehículos, en Aaiun, y proyecto de edificio para los Servicios de Hacienda e Información, en Aaiun, en los precios, respectivamente, de 5.282.469,58 pesetas y 3.437.054,64 pesetas, y plazos de ocho y seis meses, que ejecutará con sujeción a los pliegos de condiciones y demás documentos de los proyectos.

2.º Adjudicar a «Cubiertas y Tejados, S. A.», las obras proyecto de ampliación edificio de la iglesia, en Aaiun, y proyecto de edificio para el Patronato de Enseñanza Media, en Villa Cisneros, en los precios de 1.678.768,32 y 2.492.895,89 pesetas, y plazos de seis y ocho meses, respectivamente, que ejecutará con sujeción a los pliegos de condiciones y demás documentos de los citados proyectos.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 13 de noviembre de 1962.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 13 de noviembre de 1962 por la que se concede la Cruz a la Constancia al personal del Cuerpo de Suboficiales de la Policía Armada que se cita.

Por reunir las condiciones que determina la Ley de 26 de diciembre de 1958 («Diario Oficial» número 2 de 1959), hecha extensiva, al Cuerpo de la Policía Armada por Ley de 23 de

diciembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» número 311) y ampliada por otra de 23 de diciembre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» número 311), se concede la Cruz a la Constancia en el Servicio, de la clase que se cita, con los efectos económicos que para cada uno se indica, a los Suboficiales que a continuación se relacionan:

Cruz pensionada con 2.400 pesetas anuales

A partir de 1 de junio de 1962:

Sargento: Don Francisco Márquez Masero.

A partir de 1 de agosto de 1962:

Sargentos: Don Francisco Ramón Gómez, don José Fernández Gómez, don César González Vasco, don Antonio Gándara Moreno.

A partir de 1 de octubre de 1962:

Sargentos: Don Rodolfo Ramón Abad, don Hilario Maté Pascual.

A partir de 1 de noviembre de 1962:

Sargentos: Don Nazario Gonzalo Zapata, don Manuel Fernández Fernández.

Cruz pensionada con 3.600 pesetas anuales

A partir de 1 de junio de 1962:

Sargentos: Don Feliciano Escribano Delgado, don Manuel Martínez Martínez.

A partir de 1 de agosto de 1962:

Sargentos: Don Isidoro Martín Miguel, don Nicolás Gómez Fernández, don Quintín Alonso Cervero, don Clemencio Manchado Martínez, don Arturo Sánchez Martín, don Jesús Sánchez Rodríguez, don Jerónimo Medina Rafael.

A partir de 1 de octubre de 1962:

Sargentos: Don Alfredo Gallego Martín, don Jacobo Sánchez García, don Félix López González, don Domingo Álvarez Queizán.